



## DÉCLARATION DE CONFORMITÉ UE / EU DECLARATION OF CONFORMITY

Agissant en qualité de fabricant, la société :

*Acting as a manufacturer, the company:*

SPOROPTIC POUILLOUX S.A.

29 Rue Taitbout

75009 Paris (France)

Déclare par la présente, et sous sa seule responsabilité, que :

*Hereby declares, and under its sole responsibility, that:*

Les modèles d'EPI cat.1 neuf avec les filtres catégorie 3 et catégorie 4 décrit ci-après :

*The new PPE cat.1 models with the category 3 and the category 4 filters described below:*

PRODUCT	REFERENCE	COLOR	LENSES	LENS CATEGORY
<b>VL1521</b>	<b>VL152100010636</b>	Matt black / red + elastic headband	BLUE POLARLYNX	3
<b>VL1521</b>	<b>VL152100147184</b>	Gradient blue crystal / red + elastic band	SKILYNX	3

- (i) sont conformes aux dispositions du Règlement UE 2016/425 et aux dispositions du Code du Sport, Livre III, Titre II, Chapitre II, Section 4 (articles R322-27 à R322-38) et à la norme NF EN ISO 12312-1 : 2013 ;  
*comply with the provisions of Regulation EU 2016/425 and with the provisions of the Sport Code, Book III, Title II, Chapter II, Section 4 (Articles R322-27 to R322-38) and the NF EN ISO 12312 standard -1: 2013;*
- (ii) sont sujets à la procédure d'évaluation de la conformité prévue au point A de l'article 19 du Règlement UE 2016/425.  
*are subject to the conformity assessment procedure provided for in point A of Article 19 of Regulation EU 2016/425.*

Fait à Paris, le 10 Août 2021

*Paris, August 10th 2021*

**Nom :** David BELHASSEN

**En qualité de :** CEO

*Tampon de* SPOROPTIC POUILLOUX S.A.

**SPOROPTIC POUILLOUX S.A.**

29 RUE TAITBOUT

75009 PARIS

Tél. : 01 46 85 28 20

Siret 309 552 008 00083

APE: 4649Z

TVA FR 55 309 552 008